



Minami-hatoba_1(Shirouyasu_Suzuki)

2009-06-30

阿部岩夫さんの死亡記事が出ていた。冥福を祈って、合掌。

29日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[ミントの小さな花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。それから「インタビュー」の校正をする。12時過ぎに野菜のかき揚げ天ざるで麻理と昼食。仮眠、うとうとする。2時過ぎて病院からの通知がなく、明日の入院はなくなる。前橋文学館の小林さんから電話があり、「凶録」掲載の写真のコメントが欲しいので、明日持ってくるということ。2時半過ぎて仕事場に行き、「インタビュー」の校正を終えて、4時半に直しの指摘のメールを前橋文学館に送る。「幼少期～高校時代」から「現在」まで1ページ4段組で27ページあった。ミントの花をBlosxomblogに入れる。居間に行き、コーヒーを淹れて飲み、夕刊を見る。阿部岩夫さんの死亡記事が出ていた。26日の旧友の死というのは阿部さんのことだった。奥さんから個人的に知らされたので名前を出さなかった。公表されたので、その時知らされたところを述べると、3月半ばに肺炎で入院されて、5月半ばには退院してもよいということだったが、急速に衰えて6月12日に亡くなられた。生前の希望により家族だけで16日に密葬されたということだった。阿部さんとは詩誌「四」、「壱拾壱」、「びょう」、「飾粽」を一緒に出した同人だった。1980年代には何年も続けて、鶴岡の阿部さんの実家に泊まって黒川能を見に行き。病気を抱えて入院を繰り返していた。詩人として阿部さんは郷里の記憶と病気の体験を軸にしてねばり強い作品を書いていた。反権力の反骨の詩人という一面を持っていた。冥福を祈ります。合掌。日経の夕刊には、「現代詩手帖50周年祭」のことが詳しく書かれていた。仕事場に行き、三浦純子さんにメールの返事を書いた後、書肆山田から送られて来た『攻勢の姿勢1958-1971』の投げ込みパンフレットの吉増剛造さんとの対談の原稿をざっと目を通した。7時廻ってコロケとシジミの味噌汁で夕食。仮眠、うとうと「ハンチョウ」を見て、眠る。9時半廻って仕事場Webを見てから風呂に入る。出たら、麻理とサクランボを食べて、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。長く椅子に腰掛けていた後には痛みが出る。仕事場に行き「灰皿町blog日記」を書く。

00:47:45 - shirouyasu - No comments

2009-06-29

「凶録」掲載の「インタビュー」の校正を半分まで。

28日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。[一つ咲いたメドウセージの花](#)を撮って仕事場に行き、SNSとメールをチェックする。メドウセージの花をBlosxomblogに入れる。それから丁度送られてきた「凶録」掲載の「インタビュー」の校正を始める。1時頃、野菜かき揚げ天ざるで昼食。仮眠、テレビをつけて眠る。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行き「校正」を続ける。半分の手前で6時半になり、メカジキと貝柱と大根とコンニャクとシイタケを醤油で煮る。シジミの味噌汁を作って、7時過ぎに夕食。寝室のベッドに横になって「天地人」を見て、「NHKスペシャル JAPANデビュー4 軍事同盟・国家の戦略」を見る。途中ちょっと眠る。10時過ぎ、麻理とサクランボを食べる。それから風呂に入る。出たら、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。座った後に痛みが出る。仕事場に行き、「校正」をちょっとやってから「灰皿町blog日記」を書く。

01:05:17 - shirouyasu - No comments

Navigation

[Previous 月](#)
[Next 月](#)
[Today](#)
[Archives](#)
[Admin Area](#)

Categories

[All](#)
[General](#)

灰皿町の本

●[幻想小説『なめくじキーホルダー』清水鱗造](#)

●[「週刊読書人」詩時評一九九二-一九九三年 清水鱗造批評集 第二分冊](#)

Search

2009-06-28

「図録」掲載の「年譜」と「作品コメント」の二校の校正。

27日の朝、トイレで『経済の本質』を読まなかった。紫陽花の花のアップを撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。昨夜前橋文学館から送られてきた「年譜」の二校のPDFファイルの校正を始める。いろいろな人の名前が出てくるが、その敬称が問題になっている。わたしが書いた年譜なので「氏」を使ったり、「さん」を使ったり、また付けなかつたりしている。編集する方としては、統一したいということだった。そこで、一応、現実会ったりした場合は「さん」、敬意を感じている人の場合は「氏」、雑誌などで対談した場合などは付けないことにした。12時過ぎに校正の途中で、野々歩とネムちゃんとハナちゃんと麻理とあぶらげを具のつけ麺で昼食。仮眠、「新・科捜研の女」を点けたが途中から話が分からなかった。2時までに病院から通知がなく、29日月曜日の入院はなくなった。こちらから電話したら、順番がもうそろそろですね、ということだから、来週は入院できそうだ。2時半頃仕事場に行って、紫陽花のアップをBlosxomblogに入れる。それから「年譜」の校正を続ける。5時頃終わって、直しの指摘をメールで送る。居間に行って夕刊を見て、テレビニュースを見る。6時前に、麻理が勉強会に行くので、刺身とワカメの味噌汁で早めの夕食。仮眠、NHK土曜時代劇「陽炎の辻3」をうとうと見て、続けて「MR.BRAIN」を見る。15年間地下室に閉じこめられていた女性が多重人格を演じて殺人を重ねる話。9時過ぎに仕事場に行って「作品コメント」の二校を見て、直し無しのメールを送る。10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。毎日同じように夕方から夜に痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:31:22 - shirouyasu - No comments

2009-06-27

ある旧友の死の知らせに驚く。

26日の朝、トイレで『経済の本質』を手にとって読んだが、20行ほどしか読まなかった。数が少なくなって咲いている未央柳の花を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。のむけんさんの「みみのまばたき」にマイケル・ジャクソンが亡くなったことが書いてあった。起きる前の見た「とくダネ」でも他のニュースショーでもマイケル・ジャクソンの死を大きく扱っていた。未央柳の花をBlosxomblogに入れる。旧友の死を知らせるはがきが奥さんから送られて来て驚いた。お悔やみの手紙を書く。12時半過ぎに麻理とかき揚げ天ぷらの天ざるで昼食。今日も2時までに病院からの通知の電話はなかった。明日の入院はない。仮眠、「新・科捜研の女」をうとうと見ていたが眠ってしまう。3時過ぎに広間でサクランボを食べて仕事場に行く。八木忠栄個人誌「いちばん寒い場所」58号の俳句、詩、散文を読む。散文に若いときに池袋のキャバレークラブハイツでアルバイトしたことが書いてあった。麻理が勉強会に出掛ける前に餃子を焼いてくれて、ワカメとあぶらげの味噌汁で6時過ぎに夕食。仮眠、NHKの番組で餃子と焼きそばで街興しをしているのをうとうと見る。9時過ぎに仕事場に行ってメールをチェックすると、前橋文学館から「年譜」と「作品コメント」の二校のPDFファイルが送られてきている。明日見ると返事する。8チャンネルの松本サリン事件の再現ドラマをちょっと見る。10時半頃風呂に入る。出てから、林檎とサクランボと薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夕方から夜に痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:34:44 - shirouyasu - No comments

2009-06-26

Login

ログインID:

パスワード:

このPCを他の人と共用する

ログイン

Powered by



「図録」掲載の「年譜」と「作品コメント」のPDFファイルによる校正。

25日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。仕事場に行き、SNSをチェックして、前橋文学館から送られてきていた詩の二校と三校のPDFファイルを見て、直し無しのメールを送る。それから居間に行って、[二つの花がすっかり開いたアゼリアの花](#)を撮って仕事場に戻って、日録をノートして、アゼリアの花をBlosxomblogに入れる。SNSをチェックしてから、12時過ぎに蕎麦を茹でて海老のかき揚げ天ぷらの天ざるで昼食。2時まで病院の通知の電話を待って、来ないので、明日の入院もない。仮眠、うとうと「新・京都迷宮案内」の再放送を見る。以前総菜屋をやっていた老女が若い夫婦が始めた総菜屋の調理室に夜中には入り込んで惣菜を作り直すという話。前に見たことがある作品。4時頃、頂き物のサクランボを食べて、仕事場に行き、前橋文学館から新たに送られてきた「年譜」と「作品コメント」のPDFファイルによる校正をする。7時近くまで掛かってやり終えて、直しを書いたメールを送る。居間に行って夕刊を見る。7時過ぎて、麻理がハーブチキンと、豚肉とレタスの炒め物と、ほうれん草とあぶらげと薩摩芋の味噌汁を作って夕食。仮眠、新作の「新・京都迷宮案内スペシャル」をうとうと見る。退役した老裁判官がふと漏らした「誤審」という言葉から、杉浦記者が「誤審」の内容を探ると、30年前に18才の女子高生が腹違いの放蕩三昧の兄を刺し殺したのを年取った叔父が身代わりの犯人になりすまして刑に服し、死んでしまった、ということで、その18才だった少女が今は孫もいる食品店のおかみさんになっているのがわかり、彼女の心境を探り出すという話。10時廻って仕事場に行き、『山北作業所』の感想を書いて送ってくれた歌川さんのメールに返事を書いて、風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースとサクランボを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夜に痛みが出た。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:28:21 - shirouyasu - No comments

2009-06-25

「図録」掲載のほぼ全部の詩の校正を終える。

24日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[小さなアジサイの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。昨夜、遅くメールで送られて来た「図録」掲載の詩のPDFファイルの校正をする。途中、1時頃素麺を茹でて昼食。2時までに病院からの通知が来なかったので、明日の入院もない。仮眠、うとうと「臨場」の再放送を見る。アパートで殺された若い女の犯人は押入の天井から侵入した隣室の男だったが、その凶器を森で拾った認知症の老婆が実は定年退職する部長の生みの母だったという話。4時前にコーヒーを淹れて飲み、仕事場に行ってBlosxomblogにアジサイの花を入れる。それからPDFファイルの校正を続ける。途中、5時過ぎ頃米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。6時頃校正を終えて、直しなどをメールで前橋文学館の小林さんに送る。わたしの全部の詩集から一編ずつ取ったアンソロジーになっている。「隠居トリック」なんていう可笑しい詩が入っていた。また、三つの行がページの中で交錯して展開する「異数の朝」などは、文字の配置が大変だったろうと思う。歌川恵子さんの病気のことを心配してくれたメールに返事を書く。7時過ぎて、麻理が餃子を焼いて、買って来たひじき昆布きんぴらなどの煮物と、あぶらげとワカメの味噌汁で夕食。仮眠、テレビを点けたが眠ってしまう。9時過ぎに仕事場に行ってマイミクの日記を見て、10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とよもぎ饅頭を半分とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛みは出たがそれほどでもなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:25:39 - shirouyasu - No comments

2009-06-24

展覧会の「図録」に掲載の詩の校正をする。

23日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[二つくっついて咲いたアゼリアの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェック。昨夜遅く送られてきた「図録」掲載の詩のPDFファイルの校正をする。それからアゼリアの花をBlosxomblogに入れる。蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。2時まで慶應義塾大学病院からの入院の通知を待った来ないので、いつ頃入院出来るかと電話する。分からないというので、どれくらい長く待たされるのかと聞くと、長い場合は10日くらいのこともあるという。外来も4、5時間待たされることもあるのだから、それに比例して入院も待たされるということと諦めて待つことにする。仮眠、うとうとと「新・京都迷宮案内」を途中から見る。京都日報の新人女性記者が母親を看護するために記者を辞めた先輩の女性記者に仕事を世話して心理的な衝突が起きて、誤解が解けて仲直りするという話。4時頃コーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、前橋文学館に校正の返事をメールで送る。長岡勤子さんの一月遅れの誕生日祝いのお手紙にメールで返事を書いて送る。居間に行って夕刊を見て、テレビニュースを見る。自民党の古賀選挙対策委員長が宮崎県の東国原英夫知事に次期衆院選への出馬を要請したら、総裁選に出させてくれといったということ。菅家冤罪事件の再審決定。6時半頃、ワカメとなめこの味噌汁を作って、プレーンオムレツを作り、コロケとで夕食。仮眠、NHK「クローズアップ現代」の菅谷冤罪事件は何故起こったを見る。それから3チャンネルで「自殺未遂者のフォローネット」についての番組を見た。9時半過ぎに仕事場に行ってWebを見る。10時廻って風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とシナモンパイスティックと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日も痛み止めを吞まなかったので、夕方から痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:24:31 - shirouyasu - 2 comments

2009-06-23

ぽっかり空いた時間に園田枝里子作品「Garden/ing」のDVDを見る。

22日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。今日は慶應義塾大学病院に入院するという予定だったが、病室の空きがないということで延期になった。[雨に濡れて花びらが萎んだ未央柳の花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。昨夜遅く前橋文学館から送られてきた「図録」の掲載詩のPDFファイルの校正をする。1時ごろ麻理とざる蕎麦で昼食。2時まで病院からの電話を待ったが、無いので、明日の入院も無くなる。仮眠、うとうとと「新・京都迷宮案内」を見る。織物会社の住み込み家政婦の女が社長夫人になりすまして京都日報の杉浦記者を騙すという話。途中で、書肆山田の一民さんから電話があった。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行ってPDFファイルの校正の結果をメールで送る。それから、未央柳の花をBlosxomblogに入れる。そこで、ぽっかりと時間が空いて、6月1日頃送られてきていた園田枝里子作品「Garden/ing」のDVDを見ることができた。庭に面した縁先が二重になって回転したりするという実験映画。感想をメールで送る。居間に行って夕刊を見て、テレビニュースを見る。日本郵政の西川社長人事が決着。イランの抗議デモなど。7時頃、麻理がサイコロステーキとほうれん草とモヤシのバター炒めを作り、刺身の残りともやしとほうれん草の味噌汁で夕食。仮眠、うとうとと「ハンチョウ」を見る。女子高生の殺人事件に強姦事件を隠す父親と娘の喧嘩が絡んでようやく犯人逮捕となるまでの話。9時過ぎに仕事場に行って清水哲男さんとメールの遣り取り。10時廻って風呂に入り、出してから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日も夕方から夜に痛みが出る。仕事場に行って、前橋文学館からPDFファイルが送られてきていたのを見て、返事する。それから「灰皿町blog日記」を書く。

00:34:24 - shirouyasu - No comments

2009-06-22

展覧会「図録」に掲載の詩の校正をPDFファイルでする。

21日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[かなりの雨で頭を垂れているアジサイの花](#)を室内から撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェック。『攻勢の姿勢1958-1971』の「あとがき」を編集の中村鐵太郎さんと書肆山田に送る。前橋文学館の小林さんからメールで送られてきた「図録」に掲載する詩の配置の見本のPDFファイルを見て、了解の返事を送る。その後、1時頃、味噌汁の残りとお飯でご飯で昼食。仮眠、見るとはなく、サッカー浦和レッズ対横浜マリノス戦をぼんやりと見てしまう。4時頃コーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行ってメールをチェックすると、前橋文学館の小林さんから三つの校正用のPDFファイルが送られてきていた。その校正をする。PDFファイルだと大きく拡大して見ることが出来るので校正しやすい。直すところを書き出してメールで送った。7時前に、麻理がカレイの刺身と中トロを買ってきて、なめこと厚揚げの味噌汁と一緒に夕食。仮眠、NHK大河ドラマ「天地人」を見て、うとうととする。9時廻って仕事場に行って「ZouX143」を見て、知人たちのblogやHPを見る。二人に人が「現代詩手帖創刊50年祭『これからの詩どうなる』」のイベントについて書いていた。10時過ぎに風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。トウモロコシが甘い。菓とサプリメント。やはり夜になると痛みがひどくなる。仕事場に行って清水哲男さんに編集者退職の慰労のメールを送り、「灰皿町blog日記」を書く。

00:34:15 - shirouyasu - No comments

2009-06-21

「あとがき」に手を入れて書き直す。

20日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[最後のメドウセージの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、メドウセージの花をBlosxomblogに入れる。昨夜書いた「あとがき」をプリントして読み返して手を入れる。麻理が出掛ける前に茹でたざる蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「新・科捜研の女」の後半を見る。洋服の仕立て職人の殺人事件で、アイロンの蒸気で死亡時間がずれたのを解き明かすという話だった。続けて「刑事一代」のメイクものを半分見てから、2時半過ぎにコーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、しっくり来なかった「あとがき」の文体をですます調に書き改める。それから、前橋文学館の小林さんからメールで送られてきた、pdfファイルに写真と編集されたわたしの「展覧会によせて」の文章を校正して、メールで返事する。6時過ぎて夕刊を見る。それから、長ネギの味噌汁を作り、トマトオムレツを作って、7時頃一人で夕食。テレビニュースでは総選挙が近いということ。仮眠、うとうととNHKのアニメ「川の光」とTBSドラマ「MR.BRAIN(ミスターブレイン)」を行ったり来たりする。9時過ぎに仕事場に行って「あとがき」を読み返してちょと手を入れる。10時前に風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とウエハースとクッキーを食べて、温めた牛乳を飲む。菓とサプリメント。夜に痛みが出たがそれほどでない。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:07:15 - shirouyasu - No comments

2009-06-20

『攻勢の姿勢1958-1971』の「あとがき」を書く。

19日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[庭のあちこちに咲いているヒメジョオンの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、ヒメジョオンの花をBlosxomblogに入れる。麻理とつけ蕎麦で昼

食。慶應義塾大学病院から22日の入院の確定に知らせ来るのを待ったが、来ないので電話をすると、病室が空かないので延期なったということだった。入院の前日に確定の電話があって入院することになるらしい。とにかく22日の入院は無くなったわけだ。仮眠、テレビを点けて眠る。3時半廻ってコーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、『攻勢の姿勢1958-1971』の「あとがき」を書き始める。麻理に渋谷のビッグカメラに行って先日注文した電気剃刀の刃とminiDVテープを買ってきて貰う。「あとがき」の途中までで、7時過ぎて、麻理が買ってきたチキンカツと照り焼きとなめこの味噌汁とで夕食。夕刊を見てから仮眠、テレビを点けたがうとうとと眠る。9時過ぎに仕事場に行って「あとがき」を書き終える。11時頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とチョコレートとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。夜に痛みが出る。仕事場に行って、「あとがき」を見直してから「灰皿町blog日記」を書く。

01:04:09 - shirouyasu - No comments

2009-06-19

第16回萩原朔太郎賞受賞者展覧会のポスターとチラシが届いた。

18日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。庭に出て、[色がついてきた紫陽花の花](#)を撮って、仕事場に行く。メールとSNSをチェックして、日録をノートし、紫陽花の花をBlosxomblogに入れる。1時廻って、生揚げを具にした汁蕎麦を作って昼食。仮眠、うとうとと「新・科捜研の女」を見る。科捜研の女まりこの母が横浜から来るのに引っかけて、白骨死体が借金を背負って、娘を義理の妹に預けて行方不明になった女と分かってその犯人を追及するという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲み、薩摩芋を蒸かす。仕事場に行って、年譜をプリント。6時近く前橋文学館から第16回萩原朔太郎賞受賞者展覧会のポスターとチラシが宅急便で届いた。届いた旨をメールで知らせる。また、チラシを知人に送るのを願う。7時半廻って、麻理が豚肉の芯空菜炒めを作り、なめこの味噌汁と一緒に夕食。食後、今年始めてトウモロコシ。甘くて美味しい。仮眠、「京都地検の女」最終回をうとうとと見る。京都で一時期高名だった画家の私設美術館の経営が行き詰まり、画家の息子がそのふすま絵を売るために、美術館長の殺人の罪を引っ被ろうとするのを、京都地検の女が主婦の感で見破るという話。9時過ぎに仕事場に行って、ポスターを先に送られてきていたpdfファイルからpng画像に変換する。10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と玉蜀黍とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬を吞まなかったので、夜痛みが出る。仕事場に行ってポスターを「灰皿町blog日記」に入れてから日記を書く。

00:58:10 - shirouyasu - No comments

第16回萩原朔太郎賞受賞者展覧会ポスター

前橋文学館特別企画展・第16回萩原朔太郎賞受賞者展覧会

鈴木志郎康

Shirouyasu Suzuki

—『新生都市』から『声の生地』へ極私を開く—

2009年7月11日(土)～8月30日(日)

■ 開催時間 / 9:30～17:00(入館は16:30まで)

■ 休館日 / 月曜日、7月21日(火) (7月20日(月・祝)は開館)

■ 観覧料 / [企画展のみ] 一般・大学生 300円 高校生 100円
[常設展とセット] 一般・大学生 350円 高校生 100円
※中学生以下無料
※7月11日(土)、7月12日(日)は七夕まつりのため観覧無料

■ 関連行事

- ・学芸員による展示説明会 7月25日(土) 14:00～(申込不要)
- ・第94回アートステージ
 - (1)8月22日(土) 鈴木志郎康講演・Q&A
「詩を書くのは楽しい。でもその後…」
 - (2)8月23日(日) 鈴木志郎康映像作品上映・Q&A
「映像は撮ったら公開しよう」
- (両日とも)時間 / 14:00～ 定員 / 100名 (無料)

申込 / 希望日を電話またはメール(maebungaku@n-pco.jp)で

新橋精太郎記念・水と緑と詩のまち 前橋文学館
〒371-0022 群馬県前橋市千代田町三丁目12-10
TEL.027-235-8011 FAX.027-235-8512
http://www.15wind.ne.jp/~mae-bun/

気楽なラディカリズム、
極私的ラディカリズム。

00:20:27 - shirouyasu - No comments

2009-06-18

吉増剛造さんと対談する。

17日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。庭に出て、[数少なくなったメドウセージの花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックし、メドウセージの花をBlosxomblogに入れる。11時半過ぎに厚揚げを具にした蕎麦で麻理と早めの昼食。12時頃、麻理にタクシーを拾ってきて貰って、東池袋の旧日出小学校へ行く。その第一会議室で、先ず、詩集『攻勢の姿勢 1958-1971』の編集を担当してくれている中村鐵太郎さんと校正について打ち合わせをして、2時頃から投げ込みパンフレットに掲載するために、1960年代の詩について吉増剛造さんと対談した。話は、もっぱら詩集の未刊行詩篇についての吉増さん流の評価ということになった。その話がわたしは嬉しかった。4時近く終わって、タクシーで帰宅。コーヒーを淹れてジャムパンを一枚食べる。麻理はドキュメンタリー映画を見に行く。夕刊を見てから、米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行ってメールとSNSをチェックする。また、台所に戻って、ジャガイ

もとハムのオムレツを作り、ワカメの味噌汁を作る。7時廻って一人で夕食。仮眠、W杯最終予選日本対オーストラリアを見る。1対2で日本が負ける。9時半廻って、仕事場に行って「なにぬねの？」に吉増さんとの対談のことをちょっと書く。それから風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。痛みは余りなかったが、右脚の動きが鈍くなっている。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:29:39 - shirouyasu - No comments

2009-06-17

吉増剛造さんの『黄金詩篇』を読んだ後、映像作品『gozoCineキセキ』の短編を七つ見る。

16日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。庭に出て未央柳の花を撮って、麻理に背中に湿布を貼って貰って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、未央柳の花をBlosxomblogに入れる。それから『黄金詩篇』を読む。1時頃、蕎麦を茹でて野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、うとうとと「新・科捜研の女」を見る。女性のためのセミナーの講師たちを乗せたバスに仕掛けられた爆薬を川口靖子が解除して事件は解決と思ったら、実は、そのバスに同乗していた女たちがセミナーの主催者の女に復讐して金を奪うということだったという話。3時過ぎにコーヒー。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って『黄金詩篇』を読み終える。明日の吉増剛造さんとの対談のことで書肆山田の鈴木一民さんから電話がある。その後、映像作品『gozoCineキセキ』の短編の十九編の中の七つを見る。7時過ぎに、カボチャの煮付けを温めて、ハムエッグを焼き、ジャガイモの味噌汁を作って一人で夕食を食べ始めたところに麻理が桜美林大から帰って来て、一緒に夕食。仮眠、プロ野球雨の中の巨人対西武をうとうとと見る。9時廻って、仕事場に行って「現代詩手帖」1975年5月号「特集=鈴木志郎康vs吉増剛造」の対談を読む。10時半頃風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とフランスパン3分の2とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。痛み止めを呑まなかったから夜痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:49:13 - shirouyasu - No comments

2009-06-16

昼間、寺坂歯科医院に行き、夜、吉増剛造さんの『黄金詩篇』を読む。

15日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。また別の鉢植えのアジサイの小さな花を撮って仕事場に行って、前橋文学館に送る書類を書き、日録をノートして、SNSとメールをチェックし、アジサイの花をBlosxomblogに入れる。「展覧会に寄せて」の原稿を前橋文学館にメールで送る。麻理が勉強会に行くので蕎麦を茹でて早めの昼食。仮眠、ちょっと眠る。2時半過ぎて自転車で寺坂歯科医院に行き、歯の治療。もう痛みは無くなった。帰り、3時過ぎに代々木上原駅に自転車を置いて、久し振りにエレベータで上り、銀行で現金を降ろす。自転車を押して坂を登るのがきつかったが、自転車で帰宅。コーヒーを淹れて飲む。前橋文学館の小林さんから、図録に掲載する詩のリストがメールで送られ来たので、一つ一つの詩を詩集に当たって確かめる。結構、長い詩を取っているの、ページ数に収まるか心配になる。全部で27篇の詩が選ばれた。6時半廻って、麻理が鮭を焼いて、カボチャの煮付けと蓮の煮物と、厚揚げとワカメの味噌汁とで夕食。仮眠、うとうとと「ハンチョウ」を見る。転勤を気にして功を焦る若い警察官と振り込め詐欺に掛かった家族を絡めた話。9時過ぎに仕事場に行って吉増剛造さんの『黄金詩篇』を読む。途中まで読んで風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と菓子とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。今日は痛み止めを呑んでいたの、余り痛みは出なかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:29:02 - shirouyasu - No comments

2009-06-15

『攻勢の姿勢1958-1971』の校正を全部終え、「展覧会に寄せて」の原稿を書く。

14日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。麻理に加圧バンドリハビリ運動をやって貰う。庭に出て、[窓から見えないところ咲いていたオリヅルランの花](#)を撮って、庭に水を撒き、仕事場に行く。SNSとメールをチェックして日録をノート。麻理が蕎麦を茹でてざる蕎麦で昼食。仮眠、「新婚さんいらっしやい」と「アタック25」と「漂流家族」という北海道から埼玉に引っ越してきた家族のドキュメンタリーをうとうとと見る。3時に仕事場に行ってオリヅルランの花をBlosxomblogに入れる。それから『攻勢の姿勢1958-1971』の目次の校正をして、校正を全部終える。米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、また仕事場に戻って、展覧会図録の「第16回萩原朔太郎賞受賞者展覧会に寄せて」の原稿を書く。途中まで書いて、牛蒡とカボチャを煮て、キャベツの具を増やして味噌汁を作る。7時前に一人で夕食。寝室のベッドで、「ダーウィンが来た」と続けて「天地人」を見る。9時頃仕事場に行って、「展覧会に寄せて」の原稿を書き上げる。10時廻って風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とドーナツとウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛め止めを吞まなかったので痛みが出た。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:06:57 - shirouyasu - No comments

2009-06-14

午前中に小林医院に行き、午後と夜は「浴室にて、鰐が」と「苛立たしぞの時間潜り」の校正。

13日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。野々歩とハナちゃんが来る。麻理に自転車を出して貰って、股関節が痛むのでぎこちなく漕いで、小林医院に行き、診察と血圧測定と処方箋。慶応堂薬局で薬を買い、自転車で帰宅。野々歩とハナちゃんとネムちゃんと、麻理が作ったざる蕎麦で昼食。野々歩たち帰り、麻理は出掛ける。前橋文学館から返却のDVテープが届き、全部巻き戻す。それから、SNSとメールをチェックして、前橋文学館の小林さんにテープが届いた旨のメールを送る。多摩美映像演劇学科からわたしも原稿を書いた共同研究「写真の時間」の小冊子が送られてきて、パラパラと見てから、[一番はじめに咲いたアジサイの花](#)を撮ってきて、Blosxomblogに入れる。日録をノート。その後仮眠、プロ野球ヤクルト対オリックス戦とゴルフの石川選手の両方のテレビ中継を行ったり来たりする。4時過ぎコーヒーを淹れて飲み、仕事場に行って、「浴室にて、鰐が」の校正をする。途中で7時前に、パック詰めサンマの一夜干しとカマスの干物を焼いて、キャベツの味噌汁を作って一人で夕食。仮眠、NHKの年金の番組をうとうとと見て、9時半頃仕事場に戻って、「浴室にて、鰐が」と「苛立たしぞの時間潜り」の校正。「青鰐」の発行日のことで高野民雄さんに電話する。11時半廻って風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とりんごパイとウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。自転車はきつかったが、夕方あたりは痛みが余りなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:15:47 - shirouyasu - No comments

2009-06-13

朝日新聞記者の春山さんからねじめ正一さんについてのインタビューを受ける。

12日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[全部咲いたメドウセージの](#)

花を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、メロウセージをBlosxomblogに入れる。『完全無欠新聞とうふ屋版』のゲラの校正を終えて、「浴室にて、鰐が」の校正に掛かる。12時半頃野菜かき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。ソファでちょっととうとうとして、2時半頃電話でタクシーを呼んで、渋谷駅前トップに行く。朝日新聞記者の春山さんに会い、ねじめ正一さんが若い頃「新日文」のわたしの詩の教室にいた頃のことを聞かれて、いろいろと話す。その後、春山さんと別れて、何とか東急本店まで歩き、地下の「和幸」でヒレカツを買い、「紀伊国屋」でオリーブの缶詰を買い、ハムを買ってタクシーで帰宅。夕刊を見て、テレビで正義を主張していた鳩山総務大臣辞任のニュースを見ながら、ソファでちょっと眠る。仕事場に行き、多摩美映像演劇学科研究室から送られてきた共同研究の小冊子を開いたところで、7時過半前に麻理とヒレカツと豆腐とワカメの味噌汁で夕食。仮眠、うとうと「ご近所の底力 一ふるさとの棚田よ よみがえれ」を見る。9時廻って共同研究の小冊子をちょっと読んで、風呂に入る。出たから、林檎と薩摩芋とりんごパイとウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、痛み止めを吞んでいたから、痛みは余り出なかったが、歩いていて足が上がらないのが気になった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:12:28 - shirouyasu - No comments

2009-06-12

『家庭教訓劇怨恨猥雑篇』と『完全無欠新聞とうふ屋版』のゲラの校正をする。

11日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。雨が止んだところで、鉢植えの[アジサイの小さな花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックして、アジサイの花をBlosxomblogに入れる。それから『攻勢の姿勢 1958-1971』の『家庭教訓劇怨恨猥雑篇』の部分のゲラの校正に掛かる。薦田愛さんから洋菓子が送られてくる。1時頃野菜かき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。仮眠、うとうと「新・科捜研の女」を見る。バーのマスターが殺されて、4人の容疑者を嘘発見器を掛けて、嘘のところを調べていく中に、全く別の犯人が見つかるという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲み、仕事場に行って校正の続きをやり、6時頃『家庭教訓劇怨恨猥雑篇』の校正を終える。居間に行って夕刊を見る。テレビにニュースで8ヶ月振りで株価が1万円を越えたと言っていた。仕事場に戻って、『完全無欠新聞とうふ屋版』のゲラの校正に掛かる。両方の詩集は全くのフィクションな話を言い募っていくという詩だ。家庭内墓力を突き抜けていこうという話や、また今のJRアキハバラ駅の大衆を語る詩などは、四十年前に書かれた詩だが、今の時代に通じるところがあるような気がした。7時過ぎに細切れ牛肉のニラ炒めと茄子のしぎ焼きと豆腐とワカメの味噌汁を麻理が作って夕食。仮眠、うとうと「京都地検の女」を見る。妻を亡くした寺の跡取りの刑事と女子大生の娘の、疎遠になっていた心が、すけこましの逮捕を挟んで、通じ合っていくようになるという話。9時過ぎに仕事場に行って校正の続き。途中で10時半頃風呂に入る。出たから、林檎と薩摩芋と洋菓子とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛み止めを吞まなかったので夕方から痛みが出る。仕事場に戻って「灰皿町blog日記」を書く。

00:38:35 - shirouyasu - No comments

2009-06-11

『罐製同棲又は陥穽への逃走』のゲラを校正する。

10日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[花びらを散らしながら次々に咲く未央柳の花](#)を撮って仕事場に行く。メールをチェックして、小林さんに返事

してから日録をノートして、それから未央柳の花をBlosxomblogに入れる。『攻勢の姿勢1958-1971』の『罐製同棲又は陥穽への逃走』の部分のゲラを校正し始める。1時頃、野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦で昼食。仮眠、うとうと「新・科捜研の女」を見る。嗅覚が効かなくなったフランス料理の女シェフが、その秘密を知った女実業家に脅されて殺してしまったのを探り出す話。腹の具合が変だったので正露丸を吞んで、コーヒーは飲まないで仕事場に行って、校正を続ける。「極私的分析的覚え書」の途中までで7時廻って、薄切りの牛肉のステーキとワカメの味噌汁で麻理と夕食。夕刊を見てから仮眠、サッカー日本対カタール戦の前半と後半をちょっと見る。9時過ぎに仕事場に行き、『罐製同棲又は陥穽への逃走』の校正を終える。この詩集を全部読んだのは全くの久しぶりだった。特に詩集について「極私的分析的覚え書」を読んだのは30年振りぐらいではないだろうか。もの凄い自己韜晦で現実と見合っているという詩集だった。11時過ぎに風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋と大福半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。朝痛め止め吞んだので今日は余り痛みは出なかった。仕事場に行って、「灰皿町blog日記」を書く。

01:00:23 - shirouyasu - No comments

2009-06-10

「わたしにとっての現代詩手帖」というテーマの40人余りのエッセイを読んだ。

9日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[まだ咲いている蘭の花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックして、蘭の花をBlosxomblogに入れる。それから「現代詩手帖」6月号創刊50周年の「わたしにとっての現代詩手帖」というテーマのエッセイを読む。何人かのを読んで、1時頃きつね蕎麦を作って昼食。仮眠、うとうと「新・科捜研の女」を見る。若い女性刑事の失態を隠蔽しようとする警察組織に反抗して、科学捜査官の沢口靖子が女性刑事の失態を暴く中に、彼女を告発していて殺された刑事の真犯人を突き止めるという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲み、米を研いで炊飯器のスイッチを入れて、仕事場に行ってエッセイを読み続ける。6時過ぎに居間に行って、柚子茶を飲みながら夕刊を見る。7時過ぎて、豆腐とワカメの味噌汁を作り、昨日の大根と茼蒿と帆立の煮付けを電子レンジで温めて、夕食。仮眠、うとうととあちこちのテレビを見て、9時過ぎに仕事場に行き、「わたしにとっての現代詩手帖」というテーマの40人余りのエッセイを読んだ感想を書いて、SNSの「なにぬねの？」に書き込む。10時半頃風呂に入り、出てから、林檎と薩摩芋とフランスアンパンの半分とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は余り痛みが出なかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:20:59 - shirouyasu - No comments

2009-06-09

寺坂歯科に行く、夕方『攻勢の姿勢1958-1971』の残りの410ページ分のゲラが送られてくる。

8日の朝は、トイレで『経済の本質』を読まなかった。庭の[もう一本のメドウセージの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックして、メドウセージをBlosxomblogに入れる。「復刻1968年7月号」の感想を書き始めて、12時過ぎに野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。ソファでちょっとうとうとして、2時15分頃、自転車で家を出て大山の寺坂歯科医院に行く。右奥歯の治療をして貰う。3時15分頃終わって、自転車を押す坂道を短くするために代々木上原駅の方を廻って帰宅。コーヒーを淹れて飲む。4時過ぎに『攻勢の姿勢1958-1971』の残りの410ページ分のゲラのずっしりと重い包みが編集担当の中村鐵太郎さんから宅急便で送られてくる。その中身を確かめた後、「復刻1968年7月号」の感想を

書いて、SNS「なにぬねの？」に書き込む。7時過ぎに、麻理が買ってきた野菜の煮付けとサバの味噌煮と昨日の大根と蒟蒻の煮付けとキノコの味噌汁とで夕食。仮眠、ちょっと眠ってからうとうと「ハンチョウ」を見る。冤罪の女性の無実を証明するのも刑事の仕事という話。9時過ぎに仕事場に行って、送られてきたゲラの『新生都市』の部分の校正をする。11時前に風呂に入る。風呂から出て、林檎と薩摩芋と大福半分とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。自転車で乗ったせいか両大腿に痛みが出た。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:25:30 - shirouyasu - No comments

2009-06-08

「現代詩手帖」6月号創刊50周年の「復刻1968年7月号」の「公開討論会」を読む。

7日の朝、トイレで読んだ『経済の本質』には、経済的悪循環は、負け続ける賭博や麻薬中毒と同じで、断ち切らなければ破滅するものだと書いてあった。庭の[名前が分からない小さな花](#)を撮って仕事場に行って、日録をノートして、Blosxomblogに入れる。SNSとメールをチェックする。前橋文学館の小林さんから修正したポスターとチラシのデザインが送られて来ていたのをプリントして見る。よくできていると思えたので、その旨をメールで知らせる。「アタック25」を見ながら野菜のかき揚げうどんで昼食。仮眠、ちょっと眠って、その後うとうと「日本ゴルフツアー選手権」の最後の三つのホールを見てしまう。リードしていた人が自滅して「シード権すら取ったことのない五十嵐雄二」という人が優勝してしまった。4時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。麻理に聞いたら朝方撮った小さい花は「アリッサム」というのだということ。仕事場に行って、「現代詩手帖」6月号創刊50周年の「復刻1968年7月号」の「公開討論会 詩に何ができるか」を半分読む。谷川俊太郎さん入澤康夫さん岩田宏さん富岡多恵子さん天沢退二郎さんなどとわたしも出て2回だけ発言している。「現在の読者については徹底的に侮蔑し軽蔑しなければならない」なんて言っている。6時過ぎに、野々歩が自分の映画が上映されるIFの会場に行くので、花ちゃんとねむちゃんを麻理に預けに来る。バタ焼きソーセージとハンバーグと焼き肉少々とダインとコンニャクの煮付け等で子供たちと夕食。7時過ぎに仮眠、それからNHK大河ドラマ「天地人」を見て、9時過ぎに仕事場に行き、「公開討論会 詩に何ができるか」の後半を読む。10時頃麻理と西瓜を食べる。その後、風呂に入る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は痛み止めを吞まなかったので夕食後痛みが出る。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

00:48:11 - shirouyasu - No comments

2009-06-07

「現代詩手帖」6月号創刊50周年のエッセイと鼎談を読む。

6日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。野々歩が花ちゃんを連れてきて、稽古が終わったねむちゃんを迎えに行く。野々歩とちょっと会話。室内から[次々に咲き始めたアジサイの花](#)を撮って仕事場に行く。日録をノートしてSNSとメールをチェックする。12時過ぎに野々歩と花ちゃんとねむちゃんと麻理と卵とじうどんで昼食。仮眠、うとうとと眠る。2時過ぎに仕事場に行ってアジサイの花をBlosxomblogに入れる。前橋文学館の小林さんからメールでポスターとチラシの修正したデザインが送られて来たので、プリントして見て、感想を送る。それから「現代詩手帖」6月号創刊50周年の中村稔「わたしと現代詩誌手帖」辻井喬「手帖五十年と思潮社」岡井隆「ふかい感謝をこめて」駱英／松浦恆雄記「アジア詩歌の希望」鼎談北川透・稲川方人・瀬尾育生「公共の広場であり続ける『現代詩手帖』の五十年」を読んだ。詩人たちと「現代詩手帖」の関係は、単に詩を書いて発

表する場という以上の心情的に濃厚な意識が働いているという強い印象を受けた。「鼎談」は小さな活字なので、最後の方は読み疲れて、居間に行って夕刊を見て、テレビの天気予報などを見る。7時過ぎて、麻理がホッケをタラコを焼いて、茄子の味噌汁で夕食。仮眠、NHK3チャンネルで腰部脊柱管狭窄症の分かりやすい病状と手術の説明を見る。9時過ぎに仕事場に行って「現代詩手帖」の「鼎談」の続きを読む。11時頃風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。今日は、朝食後痛め止めを呑んだので痛みはそれほどでもなかった。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書く。

01:00:10 - shirouyasu - No comments

2009-06-06

「攻勢のスクリーン1958-1964」の校正を終える。

5日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。読まないのが当たり前という感じになってきた。庭に出たら隅の方にドクダミが盛んに咲いていたので、それを撮って仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。「攻勢のスクリーン1958-1964」の校正の昨日から続きに掛かる。1時過ぎてきつね蕎麦を作って昼食。仮眠、「西部警察」をうとうとと見る。裕次郎が麻薬売買のプロローグになりすまして、麻薬の大元締め的女を騙して麻薬を奪い、元締め同士を争わせて検挙するという話。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。米を研いで炊飯器のスイッチを入れる。仕事場に行って、校正の続きをやり、校正を終える。前橋文学館の小林さんからメールで送られてきた展覧会のポスターのデザインを見て感想を送る。7時過ぎて、麻理が東日文の帰りに買ってきたヒレカツとあぶらげとキノコの味噌汁とで夕食。夕刊を見てから仮眠、眠る。9時過ぎに仕事場に行って「攻勢のスクリーン1958-1964」の校正を終えた感想を書く。11時頃風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋と西瓜とウエハースを食べて、温めた牛乳を飲む。薬とサプリメント。風呂から出て膝上が痛む。仕事場に行って「灰皿町blog日記」を書いて、校正を終えた感想を「なにぬねの？」に書く。

00:41:06 - shirouyasu - No comments

2009-06-05

加圧バンドリハビリと「攻勢のスクリーン」の校正。

4日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。カメラにメモリスティックが入ってなかったので、花の写真は撮らずに仕事場に行って日録をノートする。SNSとメールをチェックしてから、「現代詩手帖」6月号創刊50周年の一部を読む。荒川洋治さんの名前が執筆者の中に見当たらないのが奇異に感じられる。それから、庭に出て今朝咲いたメドウセージの花を撮ってまた仕事場に戻り、Blosxomblogに入れる。野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。仮眠、「西部警察」をうとうとと見る。今回は、ゲリラが日本海の酒田沖を航行する客船にミサイルを撃つのを阻止するという話で、酒田臨港線が使われて貨車を爆破していた。4時頃目白大から帰ってきた麻理と西瓜を食べて、その後、加圧バンドリハビリをやって貰う。仕事場に行って、詩集『攻勢の姿勢1958-1971』の「攻勢のスクリーン」の校正をする。7時過ぎに、麻理が買ってきた刺身と味噌汁とで夕食。仮眠、「京都地検の女」をうとうとと見て、眠る。話は検事が刺されるが、彼の幼なじみの女性が匿った麻薬中毒のラグビー選手の先輩が犯人で、売人と間違っ差したという話。10時頃風呂に入る。出してから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。リハビリで痛みが出る。仕事場に行って、メールをチェックして、「なにぬねの？」に昨日のインタビューのことを書いてから「灰皿町blog日記」を書く。

00:35:22 - shirouyasu - No comments

2009-06-04

5時間に及ぶ「[展覧会図録](#)」のためのインタビュー。

3日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[庭のあちこち咲いているハルジオンの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートしてSNSとメールをチェックし、ハルジオンの花をBlosxomblogに入れる。昨夜小林さんから送られてきた「インタビュー案」を見返してメモする。12時頃野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦で麻理と昼食。1時に前橋文学館の小林さんと猪俣さんが来る。続いて書肆山田の鈴木一民さんが来る。みんなで西瓜を食べてちょっと雑談してから、インタビューに入る。わたしが生まれ育った亀戸の家のことから始まって、わたしの人生に従っているいろいろなこと、詩を書くようになってからのその時期その時期の書き方や考え方まで丁寧に聞かれてそれに答えた。途中で一民さんは用事があると退席した。インタビューは5時半過ぎまで掛かり、お二人が帰ったのは6時頃だった。一つ荷が下りた感じ。麻理はインプロに出掛ける。その後、夕刊を見て、7時過ぎに昨日の煮物を温めて味噌汁で夕食。仮眠、眠ってしまう。9時半頃仕事場に行き、メールなどをチェックして、10時過ぎて風呂に入る。出て、帰ってきた麻理と西瓜を食べて、林檎と薩摩芋とロールケーキとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。菓とサプリメント。ちょっと痛みが出た。仕事場に行き、「[灰皿町blog日記](#)」を書く。

00:35:05 - shirouyasu - No comments

2009-06-03

詩集『[攻勢の姿勢1958-1971](#)』のゲラに取り掛かる。

2日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。庭に出て[数が少なくなった昼咲き月見草の花](#)を撮ろうとしたらバッテリーがアウトしてしまい、充電してから撮り、仕事場に行く。日録をノートして、SNSとメールをチェックする。「星座」の校正を見て、「プロフィール」を書いて、自分の写真をphotoshopで切り出して、「星座」編集部メールで送る。それから月見草をBlosxomblogに入れる。1時過ぎて、野菜のかき揚げ天ぷら蕎麦を作って昼食。仮眠、「西部警察」をうとうとと見る。広島市の市街電車広電を使って大掛かりなロケ。電車を市内に走り回らせて、最後に一輛を爆破する。3時過ぎにコーヒーを淹れて飲む。仕事場に行き、詩集『[攻勢の姿勢1958-1971](#)』のゲラに取り掛かる。50年前に書いた詩が詩集になりゲラを読むということに感慨がある。海と女性を重ねて生命の解放を歌う青年の気概が伝わってくるころがある。5時頃夕刊を見る。破綻したGMのキャデラックなどの車の意味合いがいろいろと書かれている。メカジキと帆立と大根とこんやくとシイタケを醤油で煮る。大根の味噌汁を作り、7時過ぎに煮物と味噌汁で夕食。仮眠、「たけしの本当は怖い家庭の医学」の新型インフルエンザで重症になる例というのをうとうとと見る。9時半頃仕事場に行き、「なにぬねの？」に「年譜」のことを書く。10時過ぎて風呂に入る。出てから、麻理と西瓜を食べて、林檎と薩摩芋とフランスアンパンとウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。やや痛みがあった。仕事場に行きメールをチェックして、前橋文学館の小林さんから送られてきた明日の「インタビュー案」をプリントして目を通す。それから「[灰皿町blog日記](#)」を書く。

01:03:15 - shirouyasu - No comments

2009-06-02

午後寺坂歯科に行き、夜はイメージフォーラム映像研究所で作品講評。

6月1日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。陽が差した庭を見て「ああ。もう六月だ」と言葉にして呟く。[小さいアジサイの花](#)を撮って仕事場に行き、日録をノートして、SNSとメールをチェックする。アジサイの花をBlosxomblogに入れる。「作品コメント」のWEBについて書く。1時過ぎ麻理ときつね蕎麦で昼

食。ソファでちょっととうとうとする。2時半前に自転車で大山の寺坂歯科医院に
いって右奥歯の治療をして貰う。終わって3時過ぎ、雨がぱらつく中、慶応堂薬局
でビタミンCを買って、漢方薬局の有村堂に行き、サプリメントを買って雨の中自
転車で帰宅。ちょっと衣服が濡れる。仕事場に行き、書肆山田から詩集『攻勢の
姿勢1958-1971』に使う写真がFAXで送られてきて、選んで決めて、電話する。5時
過ぎ高菜チャーハンとおにぎりとかかめの味噌汁で早めの夕食を食べて、6時前に
麻理が拾ってきたタクシーでイメージフォーラムに行く。6時半から萩原朔美さん
と作品講評。9時半の終わって丁度来合わせた坪田義史君と白尾君に会って、
ちょっと言葉を交わす。10時近く青山通りでタクシーを拾って帰宅。麻理とたこ焼
きを3個食べる。それから夕刊のアメリカのGMの破綻の記事を読んで、風呂に入
る。出てから、林檎と薩摩芋とウエハースと煎餅を食べて、温めた牛乳を飲む。出
掛ける前に痛み止めを呑んだので痛みが出てない。仕事場に行き前橋文学館の小
林さんにメールで「作品コメント」を送る。それから「灰皿町blog日記」を書く。

00:26:36 - shirouyasu - No comments

2009-06-01

展覧会図録のための「年譜」を作る。

31日の朝もトイレで『経済の本質』を読まなかった。[満開の未央柳の花](#)を撮ろう
としたがメモリスティックがカメラに入らなかったのでminiDVで撮影した。仕事
場に行き日録をノートしてSNSとメールをチェックする。それから、昨夜整理し
た年譜をプリントして修正して、それを「展覧会図録」に使う年譜にする。途中ま
でやって、1時頃きつね蕎麦を作って「新婚さんいらっしゃい」を見ながら昼食。
仮眠、うとうと「アタック25」を見て、チャンネルを転々とする。3時過ぎに仕
事場に行き、テープから未央柳にスチルを取って、Blosxomblogに入れる。それ
から「年譜」に掛かる。もう一度プリントして見直す。それを前橋文学館の小林さ
んにメールで送る。居間で「笑点」を見た後、ジャガイモとワカメの味噌汁を作
り、AJINOMOTOのパックの餃子を焼いて、サッカーキリン杯日本代表対ベルギー
戦を見ながら夕食。仮眠、8時までサッカーを見て、続けてNHK大河ドラマ「天地
人」を見て、Nスペ「インドの衝撃」で7億人の総選挙を見る。10時過ぎに風呂に
入り、出てから林檎と薩摩芋とロールケーキとウエハースと煎餅を食べて、温めた
牛乳を飲む。薬とサプリメント。朝痛み止めを呑まないで夜には痛みがひどくな
る。仕事場に行きメールの返事を書いてからmixiを見て、「灰皿町blog日記」を
書く。

00:41:47 - shirouyasu - No comments